FE DE ERRATA

Por este medio informamos que por error involuntario el

día 19 de abril del año 2022

Se publicó: Convocatoria a Junta General de Tenedores de Valores del Fondo De Titularización Hencorp Valores Alcaldía Municipal De Antiguo Cuscatlán Cero Dos, dos veces, siendo la correcta:

Convocatoria a Junta General de Tenedores de Valores del

FONDO DE TITULARIZACIÓN HENCORP VALORES AMC CERO UNO, esta debió publicarse el martes 19 de abril

Costa Rica presenta plan para alcanzar desarrollo sostenible en 2050

 Entre las estrategias se encuentran diversificar territorialmente las actividades económicas tradicionales, así como aumentar la resiliencia económica y la inclusión, mediante el turismo.

sysvalores Casa de Corredores de Bolsa

En su calidad de Representante de los Tenedores de Valores con cargo del Fondo de Titularización Hencorp Valores AMC Cero Uno, denominado FTHVAMC CERO UNO; por medio de la presente convoca a los Señores Tenedores de Valores, con el fin de celebrar Junta General Ordinaria de Tenedores de Valores,

Dicha reunión se llevará a cabo el día jueves cinco de mayo de 2022, a partir de las trece horas y quince minutos, en las instalaciones de Sysvalores, S.A. de C.V., Casa de Corredores de Bolsa, ubicadas en Edificio Avante, Local # 3-11, Santa Elena, Antíguo Cuscatlán, La Libertad; y debido a las medidas de seguridad de distanciamiento para prevenir el contagio a causa de la pandemia del COVID-19, se tendrá por valida la participación de los Tenedores de manera remota, para lo cual se enviará un vinculo electrónicamente a la persona legalmente facultada para participar en la Junta previo a la misma, y así pueda

PUNTOS DE CARÁCTER ORDINARIO

- Establecimiento del Quórum y elección del Secretario de la Junta de Ter
 Presentación de Estados Financieros al 31 de diciembre de 2021.

Para poder llevar a cabo la Junta General Ordinaria deben estar presentes o representados por lo menos la mitad más uno del monto total del saldo vigente de los valores colocados de la emisión. Las decisiones se tomarán por la mayoría de los votos presentes o representados.

Jaime Alfonso Grijalva SYSVALORES, S.A. DE C.V. CASA DE CORREDORES DE BOLSA Representante de los Tenedores de Valores del Fondo de Titularización Hencorp Valores AMC Cero Uno



SAN JOSÉ. El Gobierno de Costa Rica presentó este martes el Plan Estratégico Nacional, un instrumento de planificación a largo plazo que traza la senda para alcanzar una visión de desarrollo sostenible al año 2050.

Las autoridades explicaron que el documento busca construir una nación más próspera, mediante un crecimiento sostenido, equidad con igualdad de oportunidades, preparada para los cambios globales, resiliente al cambio climático y descentralizada, digitalizada y descarbonizada.

"El plan identifica conglomerados de proyectos multisectoriales clave para cada región de planificación, la inversión requerida para cada uno y el impacto en el empleo de dicha inversión. Asimismo, establece un costeo y fuentes de financiamiento innovadoras y fiscalmente responsables", afirmó la ministra de Planificación, María del Pilar Garrido.

Para lograr los objetivos,

se prevé llevar a cabo más de un centenar de acciones que involucra proyectos de infraestructura, iniciativas de política pública, planes y programas, organizadas en cinco ejes temáticos estratégicos: Inclusión social, capital humano e innovación, infraestructura y conectividad, desarrollo económico descarbonización.

"Es meritorio que el país cuente con una visión a largo plazo para establecer polos de desarrollo en todo el territorio. Solo así se podrá evitar que las oportunidades se concentren únicamente en la región central del país", dijo el oficial a cargo del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) en Costa Rica, Kifah Sasa Marín.

Según el Gobierno costarricense, para consolidar un país inclusivo, en el cual el aumento en la productividad y competitividad llegue a todos los sectores, se requiere cambiar el modelo de desarrollo, creando condiciones

para generar focos de especialización productiva regional fuera de la Gran Área Metropolitana.

Entre las estrategias se encuentran diversificar territorialmente las actividades económicas tradicionales, así como aumentar la resiliencia económica y la inclusión, mediante el turismo y la agricultura sostenible, regenerativa y la agrosilvicultura.

Además de activar las costas mediante la optimización de la actividad económica vinculada a los puertos, expandir la actividad pesquera sostenible y desarrollar el capital humano, así como generar centros urbanos secundarios de avanzada.

Otra de las propuestas es impulsar un ecosistema de seis corredores catalizadores, que vinculen zonas claves. generen sinergias, mejoren la accesibilidad, generen oportunidades sociales y optimicen operaciones logísticas, mientras que al mismo tiempo se creen nuevos empleos sostenibles._EFE



El turismo es una de las estrategias que se usará para lograr los objetivos de desarrollo. FOTO: